

Deux feux de paille à Cottens

Le fourrage et la paille d'une ferme ont pris feu samedi

A 16h40 samedi, les pompiers volontaires du SIS Morget sont intervenus pour un feu dans une ferme de Cottens. «Lorsque le chef d'intervention est arrivé sur place, il a constaté que le fourrage et la paille sur l'avant-toit du rural étaient en feu», raconte Sébastien Pahud, res-

pensable Presse du SIS Morget. Les différents intervenants ont ensuite déployé un tonne pompe, afin de débiter la maîtrise du feu.

Le Service de protection et sauvetage de Lausanne (SPSL) est également venu porter secours, ce qui a permis de prendre le contrôle du

Cottens

feu vers 17h30. «Le but était non seulement d'éteindre l'incendie, mais également de sauver les parties qui n'étaient pas touchées, développe Sébastien Pahud. Même si les

chevaux étaient dehors, les sapeurs-pompiers ont quand même dû vérifier à l'intérieur du bâtiment si quelqu'un s'y trouvait». En prévention, le Soutien Sanitaire Opéra-



tionnel (SSO) a fait le déplacement. Heureusement aucun blessé n'a été à déplorer. C'est ensuite le DAP de Sempremont qui a assuré la garde du feu durant la nuit, tandis que le Détachement de premier secours (DPS) a quitté les lieux vers 21h30.

! Fourrage trop chaud

Mais l'affaire ne s'est pas arrêtée là. Lundi soir, les pompiers ont de nouveau été appelés pour éteindre le fourrage et la paille qui recommençaient à brûler. Car, pour éteindre complètement un fourrage en feu, cela demande plusieurs jours. «Samedi soir, les pompiers ont ventilé les boxes qui avaient été épargnés, puis ils ont été obligés de

prendre physiquement le fourrage et de l'étaler dans un champ, explique Sébastien Pahud. Il a ensuite été recouvert d'une protection feu. Malgré ceci et avec la chaleur du fourrage, la paille a repris feu lundi soir. C'est assez courant dans ce genre de situation, donc nous y sommes préparés.» Les pompiers du SIS Morget sont vite intervenus et ont réussi sans difficulté à maîtriser la récurrence.

La police a confirmé que les flammes ont été déclenchées par deux enfants en bas âge qui jouaient avec du feu dans la ferme. Leurs parents sont allés les dénoncer spontanément aux autorités compétentes. **E.W.**